

Le parti Baath syrien fait l'éloge des positions justes de Cuba



Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 sept (RHC) Fadel Najjar, membre de la direction centrale et chef du bureau d'organisation du parti Baas socialiste arabe syrien, a loué cee dimanche la politique de Cuba et ses positions à l'égard des causes justes des peuples.

Les positions de l'île à l'égard des questions régionales en général et de la Syrie en particulier sont honorables, a déclaré le chef du parti au pouvoir lors de la réception de l'ambassadeur cubain à Damas, Luis Mariano Fernandez.

Fadel Najar a remercié La Havane pour son soutien à Damas dans les forums internationaux et dans la lutte contre la guerre injuste menée par la nation arabe depuis 2011.

Nos deux nations mènent une bataille contre les idées destructrices et les politiques hostiles de l'impérialisme et sont la cible d'actes de sabotage, d'une guerre médiatique toxique et d'un siège injuste, a-t-il déclaré.

Fadel Najjar a souligné les racines profondes des relations bilatérales depuis l'époque du leader Fidel Castro et de l'ancien président Hafez al-Assad, et a appelé à des efforts pour améliorer, élargir et développer les relations entre le parti Baas et le parti communiste de Cuba.

D'autre part, il a estimé que la Syrie est en train de renverser progressivement la guerre et ses conséquences grâce à la sagesse du président, au courage de l'armée, à la fermeté de son peuple et à l'aide des pays amis.

La guerre contre la Syrie est due à l'adoption de politiques visant à défendre sa souveraineté, ses droits et son indépendance dans la prise de décision, a déclaré le fonctionnaire.

L'ambassadeur cubain, pour sa part, a souligné les liens fraternels et la coïncidence des positions des deux pays dans la défense de la souveraineté et la confrontation des sanctions unilatérales brutales.

Les deux parties ont souligné la nécessité d'œuvrer à la réalisation des instructions des présidents Bachar Al-Assad et Miguel Díaz-Canel en vue de rétablir les relations stratégiques et de faire progresser la coopération conjointe dans tous les domaines. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364680-le-parti-baath-syrien-fait-leloge-des-positions-justes-de-cuba>



Radio Habana Cuba